

PRESSEMITTEILUNG

08.02.2019

Neue Website der AGDT: Herstellerunabhängige Information rund um Diabetestechnologie

Die Arbeitsgemeinschaft Diabetes & Technologie (AGDT) hat seit Jahresbeginn 2019 eine neue Homepage und bietet neben herstellerunabhängigen Informationen zu etablierten und neuen Technologien der Diabetestherapie zahlreiche Services für Diabetesfachkräfte.

Neben einem grundlegenden Überblick zu aktuellen Therapieoptionen bietet die Homepage ihren Nutzern Orientierung in der Studienlandschaft, Zugang zu spezifischem Fachwissen und aktuellen Stellungnahmen der Arbeitsgemeinschaft. „Der medizinisch sinnvolle Einsatz von Diabetestechnologie als Standardoption im Klinik-/und Praxisalltag ist ein Ziel unserer Arbeitsgemeinschaft, dafür ist es aber unabdingbar, dass medizinische Fachkräfte Zugang zu herstellerneutralen Informationen haben“, so der 1. Vorsitzende der Arbeitsgemeinschaft Prof. Dr. Lutz Heinemann. Aktuell stehen neben Fachsymposien und medizinischen Vorträgen auch die wesentlichen Kongresstermine und AGDT Schulungen (SPECTRUM) als Kalender-Download zur Verfügung. „Dies ist erst der Anfang einer Reihe von weiteren unterstützenden Maßnahmen, die die AGDT für Diabetesfachkräfte in Zukunft plant.“, berichtet Sandra Schlüter 2. Vorsitzende der Arbeitsgemeinschaft. Dr. Guido Freckmann, ebenfalls im Vorstand der AGDT, ergänzt: „Eine Kernfunktion unserer Arbeitsgemeinschaft ist es schon immer gewesen den Nutzen aber auch die Risiken etablierter und neuer Technologien konstruktiv zu hinterfragen. Die neue Homepage eröffnet uns nun Möglichkeiten diese wichtigen Informationen jedem medizinischen Kollegen einfach zugänglich zu machen.“

Die neue Homepage der AGDT finden Sie unter: www.diabetes-technologie.de

2005 gegründet, vereint die AGDT über 250 engagierte Experten aus vielfältigen Fachbereichen. Diabetesberaterinnen und -berater als auch Diabetologinnen und Diabetologen sind ein wesentlicher Bestandteil der AGDT. Ergänzend kommen die Kompetenzen von Psychologen, Wissenschaftlern und Technologen hinzu. Die AGDT unterstützt alle Diabetesfachkräfte dabei ihre Kenntnisse und Kompetenzen im Bereich Diabetestechnologie zu erweitern. Der breite, medizinisch sinnvolle Einsatz von Diabetestechnologie als Standardoption im Klinik-/und Praxisalltag ist das Ziel der Arbeitsgemeinschaft, um allen Menschen mit Diabetes einen Zugang zu Technologien ermöglichen, die sie befähigen, ihre Therapieziele zu erreichen. Für eine bessere medizinische Versorgung für Menschen mit Diabetes arbeitet die AGDT konstruktiv-kritisch mit allen relevanten Entscheidungsträgern zusammen.

Die Arbeitsgemeinschaft Diabetes & Technologie (AGDT) ist eine anerkannte Arbeitsgemeinschaft der Deutschen Diabetes Gesellschaft (DDG). Die Arbeitsgemeinschaft bietet Diabetesfachkräften einen herstellerunabhängigen Zugang zu etablierten und neuen Technologien der Diabetestherapie.



Ihr Kontakt für Rückfragen:

Geschäftsstelle der Arbeitsgemeinschaft Diabetes & Technologie der Deutschen Diabetes Gesellschaft e.V.

Sina Ulbrich

Lise-Meitner-Straße 8/2

D-89081 Ulm

Fon: 0731 40 98 83 43

Fax: 0731 5 09 90-22

E-Mail: buero@diabetes-technologie.de

www.diabetes-technologie.de